

# Hobbyfotografen zeigen ihr beeindruckendes Können

Ausstellung mit Fotos aus und um Pegnitz sind ab heute im Treppenhaus des Gesundheitszentrums zu sehen

**PEGNITZ**  
Von Klaus Trenz

Wo ist es in Pegnitz am schönsten? Diese Frage stellte man Mitte vergangenen Jahres im Amtsblatt der Stadt Pegnitz – dem Blickpunkt Pegnitz – und forderte Hobbyfotografen auf, ihre Lieblingsplätze und -fotos zuzuschicken. Die Leseraktion fand schnell Beliebtheit bei einer Reihe von Hobbyfotografen und Beachtung beim Team der Treppenhaus-Kunst im Gesundheitszentrum und dessen Geschäftsführer Martin Wiesend.

Ab heute, Montag, 15. Februar, zeigt man dort Fotos von vier Hobbyfotografen: Caroline Seiffert und Thilo Kolb aus Pegnitz, Christine Kruse aus Troschenreuth und Siegfried Seyferth aus Trockau, nach dem Motto: „Fotografie erweitert den Horizont- Amateur-Fotokünstler unserer Region“.

„2020 war für viele ein Jahr voller bisher unbekannter Herausforderungen. Die Natur hat Corona ignoriert und uns mit einem wunderschönen Frühling und Sommer, einem farbenfrohen Herbst und nun endlich wieder weißen Winterfreu-



Werke heimischer Hobbyfotografen sind ab heute im Treppenhaus zu sehen. Foto: Klaus Trenz

den entschädigt. Wer wirklich sehen will, hat es gesehen und seinen Horizont erweitert – so wie die ambitionierten Amateur-Fotografinnen und Fotografen“, so Susanne Amschler vom Team Treppenhaus-Kunst.

Die Fotos zeigen aber nicht nur die schönsten Ecken in und rund um Pegnitz, sondern gemäß dem Motto „Pegnitz und noch viel mehr“, zeigen großformatige Bilder ein Potpourri an Landschaften, Spiele mit dem natürlichen Licht und Makroaufnahmen der heimischen Tier- und Pflanzenwelt. Darunter sind

Aufnahmen, die man aus dem Blickpunkt Pegnitz bereits kennt, aber auch noch unveröffentlichte Fotos und ein paar Überraschungen. „Ästhetik, Perspektivwechsel und ein Blick fürs Detail zeichnen viele dieser Bilder aus“, so Amschler.

Im außergewöhnlichen Ambiente des Treppenhauses lässt sich so ein Spaziergang durch die Heimat unternehmen. Da das Gesundheitszentrum kein Museum ist, ist die Ausstellung für Kunden, Patienten und Besucher frei und ohne Anmeldung zugänglich – zu den Öffnungszeiten des Gesundheitszentrums.